



Entre el 24 de Agosto y el 4 de Septiembre hemos vuelto a tener el honor de compartir entrenamientos con el equipo nacional junior de Rusia.

En esta ocasión se han trasladado a Palma para realizar esta concentración en el Centro de Tecnificación Illes Balears tanto el equipo masculino como el femenino. Un total de 43 personas entre gimnastas y técnicos.

La verdad es que es un lujo disfrutar de su presencia en nuestra isla, dado el nivel exhibido por estos jóvenes, a los que probablemente pronto veremos compitiendo al más alto nivel.